



4 Pièces

250 m²

Réf. 9490B

1 250 000 €

Salobrena

Maison à vendre (18680)

KRETZ

FAMILY REAL ESTATE

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité. Salobreña, Grenade. Maison de 250m2 unique au monde, la casa Acantilado aussi connue comme la maison du Dragon. Elle est surnommée ainsi par son style architectural, son toit ainsi que sa forme et ses courbes. Cette maison a été construite à partir d'une idée des architectes : voir ou avoir la sensation d'être sur la mer depuis n'importe quel endroit de la maison. Grand salon en forme d'amphithéâtre, salle à manger, cuisine américaine de plain pied sur terrasse avec piscine à débordement et vue mer. A l'étage : suite parentale avec dressing et salle de bain. 2 chambres, 1 salle ...

Exclusive. Salobreña, Granada. A 250m2 house unique in the world, the casa Acantilado, also known as the House of the Dragon. It's nicknamed for its architectural style, its roof and its shape and curves. The house was built around an idea of the architects: to see or have the sensation of being on the sea from anywhere in the house. Large amphitheater-shaped living room, dining room, open-plan kitchen opening onto terrace with infinity pool and sea view. First floor: master suite with dressing room and bathroom. 2 bedrooms, 1 shower room with dressing room, all on one level, opening onto ...

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

